

L'association partenaire du village BAA GALGOULI, nous a demandé il y a plusieurs mois la fourniture d'un tracteur et matériels de culture.

Après étude nous avons validé le projet que nous concrétisons actuellement.

L'objectif est de rendre cultivable de nouvelles surfaces et améliorer les conditions d'exploitation des surfaces actuelles.

Le tracteur, le matériel de culture sont déjà disponibles, il nous reste à organiser l'envoi à Galgouli. Pour toute la logistique de transport, nous avons décidé de confier la conduite du projet à six étudiants en quatrième année "ingénieur logistique" de l'école ISEL au HAVRE.

Ils ont "baptisé" le projet TRACT'COEUR.

La mise en œuvre à Galgouli sera assuré par les futures missions des membres de BAA : en novembre 2012 et début 2013.



L'équipe B'A'A